



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 24 Mars 2024,

EAU

Point de situation du dimanche 24 mars à 18h30

Après la réparation de la canalisation reliant la Basse-Terre à la Grande-Terre achevée hier, c'est l'opération de décontamination de cette canalisation (en raison de l'intervention en milieu aquatique dans la mangrove), qui s'est terminée cet après-midi.

La remise progressive en pression de la canalisation a donc pu débuter. Actuellement, la pression s'élève à environ 3 bars.

Le retour de l'eau à Goyave pourrait intervenir dans la nuit.

En ce qui concerne Les Abymes et Gosier, une pression suffisante devrait être atteinte dans la matinée du lundi 25 mars, en vue d'un retour progressif de l'eau dans ces deux communes, lundi après-midi.

Un nouveau point de situation sera effectué lundi 25 mars, en fin de matinée.